
a&.---S

COMUNE DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI  CIRCOSCRIZI0NE

PROTOCOLLO

DELIBERAzioNE No  ^5°

Xseduta:  ordinaria

OGGETTO: AiiDrovazione verbale relativo alla seduta del  12/06/2019

L'anno duemiladiciannove   fl giomoJL    del mese
Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è ri

alle ore

vigenti nome di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso   n°

Seduta: pubblica di prosecuzione

5`5-   in Paiermo, neiia saia Consiiiare della S£±£

Ìeilo:#TonElaffinq-adelle
Circoscrizi

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Saveri`o X
4 Gulemi Andrea •X
5 Ilardi Alfiedo ' X
6 Prester Antonino \\ \
7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovama X
9 Tarantino Salvatore X
10 Tenanova Francesco X

TOTALE No + 3



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 12/06/2019;

Datoattochelostessoècorredatodelparerediregolaritàtecnicaprescrittodall'art.1dellaL.R.48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30;

Dopo lettua dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

:c°:t¥t°o¥=S:Ì=:::;{¢:::E£:::±a:±Z:Z::±±:=:=±£=E±:±::::i:Z=:=:==:::Liinsuititoèiise"ente.

•    Presenti                no  }+

Vo"rii            no Y

Voti favorevo|i` n° ¥

Astenuti

Voti contrari

DELIBERA

11 verbale del 12/06/2019 approvato all' unanimità/maggioranza, con la presente Deliberazione.



COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINI

•  SETTORE SERVIZI AI   CllTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 12/06/2019

L'anno 2019 il giomo dodici del mese di Giugno, alle ore 8,30 in Palemio, nella

sala delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita  in via Francesco  La

Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a norma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso prot. n.° 729031 del 28/05/2019, per procedere alla trattazione degli argomenti

all'O.d.G.

Presiede la seduta il Vice  Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa,  in  qualità  di  Segretario  il  Funz.  Amm.vo,  Dott.ssa  Maria  Concetta

Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio, Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester,  Quariararo, Rappa e Terranova. Risultano presenti s Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il

Presidente pone in votazionè ii Coiiegio degii scrutatori neiie persone dei Consiglieri:\,\

AdelfiQ,,   Bruschetta   e   Prester.   La   nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata

all 'unanimità dei presenti.

11 Presidente, passa alla trattazione del 1 punto all'O.d.G., ovvero  "Com##z.cczzz.o77z.

c7e/ Presz.de7?fe ", indi dà lettura di alcune comunicazioni:

•    Mail   da   parte   dell'Area   della   Polizia   Municipale   Servizio   Trasporto

Pubblico  e  Piano  Urbano  del  Traffico,  prot.  n°  767033ff  del  11/06/2019,

aNe"he per  oggemo  "R:ichiesta  Ordinanza  per  la  regolamentazione  viaria

degli incroci mediante 1 'installazione di rotatorie " , con crii st cor[i:mriif ìa, ckì!e,

tra il  2003 e  il 2005, è stato redatto un progetto per realizzare una rotatoria

tra Via La Colla e Via Buomiposo, ma che lo stesso fii bloccato dalla Terza

Circoscrizione.  Per  quanto  riguarda  l'intersezione    tra  le  vie  dell'Airone,
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dell'Usignoloedell'Allodolasieprowedutoanlevmelecarafteristich\

geometriche del quadrivio. I dati planimetrici sono stati restituiti in apposito

elaborato, ai fini di una successiva progettazione del nodo stradale de quo. In

ordine ai tempi di definizione del progetto e successiva esecuzione, 1'ufficio

scrivente non è  in grado  di  esprimersi,  in considerazione delle priorità già

enumerz*te nell' elaboraLto denorrinato..  "Schemi di soluzioni di nodi stradali -

Documento di progetto del Piano Urbano Generale del Traffico"  (PGTU ).

•    Mail da parte dell'Azienda RAP prot. n.° 770242 del  11/06/2019, con cui si

comunica   che   l'intervento   richiesto,   avente   per   oggetto    "fposfczme72fo

Campane  dal  civico  n.°  .22  al  civico  n.°  57  ",    è  stzilo  esegriiio  .irL  dstaL

07/06/2019.

•    Mail  da  parte  della  Direzione  Didattica    Statale    ``Francesco  Orestano",

aNe"he per ooggemo  "Convocazione REP", prot. n.° 770760 del 11/06/2019,

con cui  si  comunica che  il  18/06/2019,  nei  locali   della suddetta direzione

didattica, è convocato il gruppo operativo R.E.P.  Si prosegue con la lettura

di al`cune richieste inoltrate dai Consiglieri al Presidente, per poi   inoltrarle

successivamente alle Aziende competenti:
\

"Richiesta    disinfi?stazione    e    derattizzazione    in   Largo    Akrai    e    Via

Scz72¢/zZ?po ", a fima del consigliere llardi;                                    `\

;    "Richiesta disinfiestazione e derattizzazione in Via Giuseppe La Montagna" ,

a fima del Consigliere llardi;

•    "Richiesta  diserbo  e  pulizia  strada  in  Via  Accursio  Miraglia,  quartiere

Orezo ", a fima del Consigliere Bruschetta;

•    "Richiesta diserbo  e  pulizia  strada i,n Via  Calogero  Cangelosi,  quartiere

Orefo ", a fima del Consigliere Bruschetta;

•    "Richiesta  diserbo  e  pulizia  strada  in  Via  Sidney  Sonnino",  a, Fir"a deÀ

Consigliere Bruschetta;
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•    "Richiesta intervento urgente  cedimento f;ognatura  e  sede  stradale  in Via

Giovanni Campisi,  all 'altezza dei civic nn.° 89/91 " ,  a. fì:rrrra. de± Corrstigtiieri

Prester e Quartararo;

•    " RLichj,esta ripristino martio stradale nella rotatoria posizionata all 'incrocio

Via dell 'Orsa Maggiore con Via dell 'Orsa Minore " , a. firma del Co"s;igtiiere

llardi.

Nell'ambito   delle   comunicazioni   chiede   ed   ottiene   la   parola   il   Consigliere

Quartararo,  che  segnala che,  in relazione  alla nota da parte  della RAP,  ha  appena

verificato  che  l'intervento non è  stato  eseguito,  al contrario  di quanto  comunica la

RAP. Si predispone pertanto la nota di segnalazione per la RAP.

Si  passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  ovvero   "4pp7'ovczzz.o77z.  verbo/z.

c7e//cz   sed#fa  precec7e7?fe",    dando   lettura   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

11/06/2019, che il Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,32.

Si passa alla trattazione  del 111 punto  all'O.D.G.,  ovvero  "4f/z. Jspe#z.i;z. e /#77zz.o72z.

Propositive".

I Consiglieri llardi, Prester e Rappa chiedono il prelievo della mozione avente per

ogge;mo  "Rìfàcimento  strisce pedonali in Via Vincenzo Errante" ,   prot. n.°  106178,
\

del  10/02/2019,  iscritto  al  punto  18  della  griglia  degli  atti  ispettivi,  a  fima  del

Consigliere Prester.

11 Consiglio vota favorevolmente tale prelievo.

Illustra la mozione il Consigliere Prester,  evidenziando che, nel tratto indicato le

strisce pedonali sono .sbiadite e, considerato che nella via è ubicata una scuola ed è

altamente transitata, l' intervento va espletato con urgenza.

11  Consigliere  Bruschetta  condivide  quanto  dichiarato  dal  collega,  aggiungendo

che, nonostante la via sia a senso unico, molti eludono tale divieto e, senza le strisce

la  situazione  è  davvero  pericolosa.  Auspica  che  l'amministrazione  proweda  con

urgenza.

A11e ore 9,45 esce la Consigliera Rappa. Risultano presenti 7 Consiglieri.
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11   Consigliere   Adelfio   ringrazia   il   collega   per   aver   posto   all'attenzione   un

problema,    spesso    trascurato    nell'intero    quartiere    si    augura    anch'egli    che

l ' amministrazione proweda con urgenza al ripristino.

Interviene anche il Consigliere llardi che condivide anch'egli quanto finora esposto

soprattutto  perché  viene  messa  a repentaglio  l'incolumità  degli  alunni  della vicina

scuola: dovrebbe essere una normale manutenzione di routine, invece viene del tutto

tralasciata.

11 Presidente pone ai voti la mozione, approvata, all'unanimità dei presenti alle ore

9,50.

Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,00, chiude la seduta.

Maria



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

lll---j_i.i

IL SEGRETARIO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

pdemo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il     Z4 a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


